



Movimiento Ciudadano cierra filas con Álvarez Máynez tras denunciar intimidación de la FGR



El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado cerró filas con Jorge Álvarez Máynez, luego de que denunciara intimidación por parte de la Fiscalía General de la República (FGR).

El dirigente emecista, aseguró que el uso faccioso de las instituciones y la impartición de justicia tiene que denunciarse.

Delgado Rannauro lamentó este tipo de prácticas, por lo que llamó a su coordinador en la Cámara de Diputados a seguir haciendo lo correcto.

“El uso faccioso de las instituciones y de la impartición de justicia tiene que denunciarse y condenarse. Lamento que este régimen continúe con esta práctica deleznable y propia de la vieja política. Sin importar qué, siga haciendo lo correcto Jorge Álvarez Máynez”, indicó.

El secretario general del partido, Juan Zavala, afirmó que “al viejo régimen” le duele que Movimiento Ciudadano exija respeto a la Constitución.

Agregó que seguirán dando la batalla en este ámbito y se solidarizó con el diputado federal.

“Era cuestión de tiempo para que el régimen mostrara su verdadera cara.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/mc-cierra-filas-con-alvarez-maynez-tras-denunciar-intimidacion-de-fgr>